



L'ÉQUIPE Tous sport – Publié le jeudi 6 septembre 2018 à 21:13 – Deux parlementaires de l'opposition appellent au déplafonnement des taxes liées au sport

☒

En souhaitant «*pleine réussite*» à la ministre des Sports Roxana Maracineanu, deux parlementaires apportent leur soutien aux propositions de Denis Masseglia.

☒ Denis Masseglia, président du CNOSF, a reçu du soutien. (L'Equipe)

Deux parlementaires de l'opposition engagés dans les dossiers liés au sport ont appelé jeudi au déplafonnement de trois taxes intervenant dans le financement du sport.

Jean-Jacques Lozach, rapporteur PS du budget des sports au Sénat, et Régis Juanico, co-président (génération.s) du groupe de travail de l'Assemblée nationale sur les Jeux de Paris 2024, ont publié un communiqué commun appelant au déplafonnement des taxes sur la Française des Jeux, les paris sportifs et les droits télévisés. Ils soutiennent ainsi les demandes du président du comité olympique français [Denis Masseglia pour un meilleur financement du sport](#).

«Sans signal fort de l'exécutif dans le cadre de la loi de finances 2019 examinée prochainement, nous pourrions craindre un regrettable malentendu sur ce que recouvre la notion d'héritage olympique», indique leur communiqué. Plusieurs parlementaires de la majorité avaient déjà pris position en faveur du déplafonnement de ces taxes.

Après avoir rendu hommage à Laura Flessel, messieurs **Lozach et Juanico** souhaitent «une *pleine réussite*» à la nouvelle ministre des Sports Roxana Maracineanu. *«Puisse-t-elle, écrivent-ils, peser et obtenir satisfaction sur les arbitrages budgétaires à venir, condition sine qua non au développement de la pratique sportive en France.»*